



十人十色



令和7年度
第5学年便り
第3号

1学期の残り半分です！

5年生になってからあっという間に2か月が経ちました。それぞれの係や当番活動、委員会活動で、しっかりと役割を果たして頑張っている子どもたちの姿が見られます。

学習面では、5年生になり学習のレベルが今までよりも更に高くなりました。学校では、子どもたちは一生懸命学習に向き合っています。宿題や自主学習など、ご家庭の方のお力を借りる部分もあると思いますが、引き続きご協力をお願いします。また、今月は読書週間があります。梅雨の季節で、外遊びができない時期となりますが、その分読書に親しむよい機会です。自分が好きな本や、今まで読んでことのない本など、様々な本と触れ合う機会になることでしょうか。

気温差が激しかったり湿度が高かったり、体調を崩しやすい季節にもなってきました。毎日の睡眠と食事をしっかりと、体調管理に気を付けて元気に学校に通ってほしいと思います。

♪ お知らせとお願い ♪

☆訓蒙館祭のお知らせ 6月7日（土）

登校：通常登校

内容：午前…ふれあい活動 おはやし

自分で選んだ体験をそれぞれ行います。（水墨画、ビーズアート、ニュースポーツ）

午後…ご家族と一緒に、自由に訓蒙館祭をお楽しみください。

持ち物：安全帽子 水筒 ハンカチ ティッシュ ☆金銭は持参しない

その他：帰りの会の後、保護者の方が教室までお迎えに来てください。

キッチンカーのメニューや代金はメールでお知らせします。

☆宿泊学習について

○来月の7日（月）～9日（水）に宿泊学習があります。同意書のご提出、ありがとうございました。

今月中に、学校内で宿泊学習のしおりを子どもたちとともに確認します。確認後は一度ご家庭にしおりを持ち帰りますので、日程や持ち物の確認をお願いします。ご不明な点や質問等ございましたら、お気軽にお問い合わせください。

☆田植えについて 6月11日（水）

○下記の物をご準備ください。

服装：汚れてもよいものをご準備ください。※体操着でも可

持ち物：着替え（予備の下着を含む） 水筒 タオル サンダル（可能であれば、かかとのある物）

※例年、学校と田んぼの間の移動はサンダル（または靴）で、実際の活動は裸足で行っております。

【キラリコーナー】♪学校での様子を紹介します♪



【図工 箱の中を覗いてみると】

モールや紙粘土の準備のご協力、ありがとうございました。自分たちでテーマを決め、海の中を表現したり、宇宙を表現したり思い思いの作品を仕上げていました。

【理科 メダカのたんじょう】

理科の学習では、メダカについて調べています。模造紙でまとめるか、タブレットでまとめるか、自分で決定しました。イラストを描いたり、文章でまとめたり、まとめ方はアイデア次第で無限大！

【社会 低い土地の暮らし】

タブレットの使い方がだんだんと上達してきました！知りたいことを調べたり、調べた内容をまとめたりしています。文字の入力も少しずつ速くなってきています。